

Universidad Autónoma inaugura modernos laboratorios destinados a la formación de futuros periodistas

EN TEMUCO. Casa de estudios superiores firmó convenios de colaboración con El Austral de La Araucanía, Municipalidad de Temuco, Fiscalía Regional y Corparaucanía, con el propósito de favorecer la vinculación de los estudiantes.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Dos nuevos y modernos laboratorios orientados a la formación integral de los estudiantes de Periodismo de la Universidad Autónoma de Chile sede Temuco, fueron inaugurados ayer por la casa de estudios que imparte la carrera desde el año 2022 en la capital de La Araucanía.

La actividad contó con la participación de autoridades locales y académicas, destacando la presencia del rector de la UA Chile, Teodoro Ribera Neumann, quien expresó su satisfacción por el avance desarrollado por la carrera de Periodismo. "Buscamos colocar al estudiante en situaciones que simulen escenarios profesionales reales. Queremos que vivan esas experiencias, ya que el periodismo es un oficio que implica moverse, sentir, saber dónde posicionarse y cuándo esperar la noticia. Estas habilidades se adquieren a través de la práctica y la experiencia", expresó Ribera.

Al mismo tiempo, la directora de carrera, Daniela Bello, resaltó la importancia de la formación multimedia considerando las actuales exigencias del mercado. "Los periodistas tradicionalmente estudiábamos cómo redactar para medios tradicionales, pero hoy en día los desafíos nos exigen estar alineados con la multiplataforma, es decir, con contenidos digitales".

En lo que respecta a las características de los nuevos espacios, el laboratorio de televisión y radio de 72 mts.2 contempla una sala de simulación de TV y Radio, con capacidad para 24 estudiantes y un docente, donde existirá una sala de simulación con set, cámaras de televisión y robóticas, trípodes, micrófonos y software especializado para la grabación y emisión de contenidos periodísticos, incluyendo tres locutorios para grabación de voz en off.

En tanto, en el laboratorio multimedia de 50 mts.2 los es-



FOTOS: GENTILEZA ULAUTÓNOMA/ MUNICIPALIDAD DE TEMUCO

LOS REPRESENTANTES DE CORPARAUCANÍA, FISCALÍA REGIONAL, MUNICIPALIDAD DE TEMUCO Y EL AUSTRAL DE LA ARAUCANÍA, SUSCRIBIERON UN CONVENIO COLABORATIVO CON LA CARRERA DE PERIODISMO DE LA UA.

"El periodismo es un oficio que implica moverse, sentir, saber dónde posicionarse y cuándo esperar la noticia. Estas habilidades se aprenden a través de la práctica y la experiencia".

Dr. Iur. Teodoro Ribera,
 rector UA Chile

tudiantes encontrarán una sala equipada con estaciones de trabajo que cuentan con computadores iMac, ideales para el desarrollo de contenidos en áreas como periodismo fotográfico y diseño periodístico, entre otros. Ambos laboratorios se ubican en el cuarto piso del Edificio Coliseo en calle Porvenir 649.

Asimismo, el presidente del Centro de Estudiantes de Periodismo, Sebastián Jofré, afirmó que "para nosotros, como estudiantes, es sumamente importante poder ver en acción y practicar lo que será nuestra futura profesión. Por eso, en representación del Centro de Estudiantes, queremos expresar nuestro agradecimiento a la universidad y a la gestión de la carrera porque hoy contamos



EL CORTE DE CINTA FUE ENCABEZADO POR EL RECTOR TEODORO RIBERA Y LA DECANA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES, JÉSSICA MORALES.

con estos laboratorios, equipados con todo lo necesario".

CONVENIOS

Durante la ceremonia de inauguración se materializó la firma de convenios de colaboración entre la carrera de Periodismo y cuatro instituciones regionales: Diario El Austral de La Araucanía, Municipalidad de Temuco, Fiscalía Regional y Corparaucanía. Tales convenios buscan favorecer la vinculación de los estudiantes y futuros periodistas con distintas entidades locales para la realización de actividades de investigación, docencia y vinculación con el medio.

En tal sentido, el Director de El Austral, Mauricio Rivas, hizo hincapié en la importancia de

establecer esta alianza con la carrera de Periodismo UA. "Estamos muy contentos de firmar este convenio con la universidad. Entendemos que la idea es asociarnos, poner a disposición de los estudiantes nuestras instalaciones, experiencia y herramientas. Estoy convencido de que este convenio será muy satisfactorio para ambas instituciones", dijo.

En la sede Temuco, la carrera de Periodismo ya está en su tercer año, existiendo alrededor de 100 estudiantes en los distintos niveles. Para el año 2026 se titularán los primeros periodistas egresados de la sede de Temuco UA bajo el compromiso de excelencia académica, ética y responsabilidad social.